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会 議 記 録

市民参加・協働推進課

開催日 平成 26 年 2月 24 日(月) 開催時刻 19 時 00 分から 21 時 00 分まで

会議名 上田西部地域協議会(平成 25年度第 11回)

出席者 小林委員、腰原委員、小宮山アサジ委員、小宮山涼子委員、斉藤委員、佐藤修

一委員、佐藤裕委員、塩野崎委員、関委員、竹内委員、長谷山委員、原委員、

廣田委員、藤作委員、藤原委員、布施委員、増田委員、松本委員、山崎委員、

湯田委員

（事務局）山﨑地域振興政策幹、小泉市民参加・協働推進課係長、堀内市民参

加・協働推進課主査

会議次第

1 開会（副会長）

2 会長あいさつ

みなさんこんばんは。先日は何十年ぶりの大雪が降り大変驚きました。なかな

か雪が溶けず、毎日雪かきをしないといけない現状で皆さんもご苦労されている

と思いますがこの苦労を乗り越えていかないといけないかなと思います。では早

速議題の方へ入りたいと思います。

3.会議事項
会長： 「地域の安全・安心分科会」より報告をお願いします。

委員：「地域の安全・安心分科会」よりお手元の資料に添って説明させていただきます。

（資料を基に説明）

会長： 以上の件でご意見ある方はいますか。続いて「地域内分権に係る特別分科会」

からの報告を私の方からさせていただきたいと思います。

（資料を基に説明）

会長： 以上の件でご意見ある方いますか。続いてわがまち魅力アップ応援事業につい

ての報告を事務局よりお願いします。

事務局： 来月審査をお願いする予定でしたが、西部地区では継続事業のみで新規の申

請がありませんでしたので、今回審査は行いません。ですが、審査の方法が今ま
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で 5 段階での点数で評価でしたが ABCDE での評価に変更しました。その点だけお

知らせいたします。今後の継続事業につきましては資料としてお配りさせていた

だきますがよろしくお願い致します。

また、お手元に「第４期地域協議会を振り返って」のアンケートを 9 地域の協

議会の方へお配りしておりますので、次回の協議会までで結構ですのでご記入を

お願いしたいと思います。

会長： 変更があるとのことですが、質問ある方いますか。なければ来月でこの第 4 期

も終わりますが、来月欠席され今回でお別れになる方々に一言ご挨拶をお願いし

たいと思います。

委員： 初めて地域協議会に出させていただいて、たくさん勉強させていただきました。

和やかな雰囲気の中、いろいろな課題や自分にもかえってくる問題等もあり大変

勉強になりました。ありがとうございました。

委員： 私は足掛け８年地域内分権について勉強し考えてきました。特別分科会の中に

おいても、とても難しく大きな問題ですが、皆さんの協力がなければ地域内分権

等成立はしませんので、若い方たちにも参画していただいて良い地域づくりがで

きるように今後係わっていきたいと思います。ありがとうございました。

会長： ありがとうござました。では全体会は以上で終了して分科会へ移りたいと思い

ます。

（分科会開催）

4 次回会議の開催と日程について

第 12 回西部地域協議会 平成 26 年 3 月 24 日（月）

5 閉 会


